

## Toller Abschluss des Viernheimer Boulewinters

Auch wenn der Wettergott zum Abschied der diesjährigen Winterrunde ein paar Tränchen vergoss, so konnten wir dennoch 37 Teams zum Abschluss begrüßen. Dies entsprach auch dem Schnitt an Teams den wir über den ganzen Winter hatten – echt Wahnsinn!



An Essen und Trinken hatten wir alles Mögliche aufgetischt. Ein besonderer Dank gilt unseren Stammgästen aus anderen Vereinen, allen voran Madeleine, Manuela und Ulrike, die uns als Dank mit einigen Köstlichkeiten überraschten, ihr seid spitze! Im Turnier gab es vor der letzten Runde noch fünf Teams mit 3:0 Siegen. Steven Hoen und Antony konnten sich gegen Manuela und Gordon durchsetzen und landeten mit 4 Siegen und +24 am Ende auf Platz 3.

Faycal und André gewannen gegen Claire und Frank und sahen mit einer Differenz von +30 bis kurz vor dem Ende wie der sichere Sieger aus. Steven Hoffmann, der diesmal mit Jenny formiert war, setzte sich überraschend deutlich gegen André Skiba und Stefan durch und beendeten das Turnier mit +33 und somit dem 1. Platz!

Im Anschluss wurden schnell die letzten Punkte für die Schlussrangliste zusammengezählt, damit unser Präsident Michael Tekath direkt mit der Siegerehrung starten konnte.

Er bedankte sich für die, wieder einmal, entspannte, freundschaftliche Atmosphäre bei unseren Winterturnieren. Fast 300 Spieler über alle 14 Turniere sprechen hier für sich. Er betonte auch, dass es uns Viernheimern Woche für Woche Spaß macht, eure Gastgeber zu sein. Allerdings möchte ich an dieser Stelle alle weiteren Anfragen für eine Sommerrunde in Viernheim verneinen 😊



Turnier gefehlt hat.

Eine Überraschung hatte MT auch noch parat: Da er selbst auf dem 5. Platz gelandet war und für unser eigenes Turnier kein Preisgeld entgegennehmen mochte, spendete er seinen Gewinn an den unglücklich elftplazierten, André Tütüncü. Ein herzensguter, sympathischer Spieler, der die letzten zwei Jahre nicht ein einziges Mal bei unserem

Nach der Siegerehrung blieben noch sehr viele Spieler zum Feiern, Tanzen, Trinken und Zocken bei uns. Ein toller und würdiger Abschluss einer weiteren Winterrunde, welcher bis in die frühen Morgenstunden (irgendwas zwischen 3h und 5h) andauerte.

Vielen Dank an dieser Stelle allen Spielern, die unser Turnier in den letzten Jahren zu dem gemacht haben was es ist! Wir würden uns unglaublich freuen, Euch bei unserem Grand Prix de Viernheim am 07.03.2020 begrüßen zu dürfen. Dieses Jahr haben wir die Ehre, als DPV-Masters firmieren zu dürfen.

Spätestens im November 2020 heißt es aber wieder: Viernheimer Winterhallenrunde ☺

Bis dahin Euch allen viele tolle Kugeln aber vor allem viel Gesundheit und Spaß am Leben!

Eure Vernemer

Hier alle Platzierungen unserer Abschlussrangliste:

1. Platz: Olivier Willmann (Viernheim)



2. Platz: Steven Hoffmann (Viernheim)



3./4. Platz Gordon und Manuela Michael (Rockenhausen)

5. Platz: Michael Tekath (Viernheim)

6. Platz: Jonathan Teixeira (Frankreich)

7. Platz: David Castelli (Frankreich)

8. Platz: Hakim Boumgha (Heidelberg)

9. Platz: Mohamed Arfaoui (Heidelberg)

10. Platz: André Skiba (Mannheim)